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Abstract (en)
The layer has a fill part provided on a stable substrate e.g. gravel, and comprising surface pieces in a form of flakes or chips. The flakes or chips
are based on a synthetic carpet fabric layer. The surface pieces form subsets of first average surface areas in a statistical distributed manner. The
subsets comprise approximately equal large number of surface pieces and correspond to 1.5-5.5 times of second average surface areas. The
surface pieces are provided with a mass-increasing heavy film coating, which comprises polypropylene. An independent claim is also included for a
riding place construction unit.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft eine Allwettertrittschicht, insbesondere für Reitplätze, bestehend aus einer sich selbst verdichtenden Aufschüttung auf einem
stabilen Untergrund, wobei die Aufschüttung Flächenstücke in Form von Flocken oder Schnitzeln enthält und die Flocken oder Schnitzel auf einer
synthetischen Teppichgewebeschicht basieren. Erfindungsgemäß weist die Aufschüttung Flächenstücke auf, welche statistisch verteilt mindestens
eine Teilmenge einer ersten durchschnittlichen Flächengröße und mindestens eine Teilmenge einer zweiten durchschnittlichen Flächengröße bilden,
wobei die Teilmengen eine annähernd gleich große Anzahl von Flächenstücken umfassen und die erste durchschnittliche Flächengröße dem 1,5-
bis 5,5-Fachen der zweiten durchschnittlichen Flächengröße entspricht.
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